

Städtepartnerschaftsverein sucht Gastgeber

Friedrichsdorf. Bereits seit 1968 ist die damals noch selbstständige Gemeinde Seulberg mit der österreichischen Marktgemeinde Bad Wimsbach-Neydharting verschwistert. 1973 kam für Friedrichsdorf die Partnerschaft mit dem französischen Houilles hinzu, 1980 mit dem britischen Städtchen Chesh-

ham. Der Städtepartnerschaftsverein lädt jetzt zur Jahreshauptversammlung ein. Beginn ist am Mittwoch, 15. März, um 19.30 Uhr im Musikzimmer des Forums Friedrichsdorf in der Dreichstrasse.

Über die Jahre sind Freundschaften gewachsen, lernten immer neue Bürger die Gepflogenheiten der

Nachbarn kennen und zu verstehen. Die alljährlich im Wechsel in den verschiedenen Städten stattfindenden Treffen bieten zudem die Möglichkeit des Reisens auf überschaubarem Kosteniveau.

Auf der Tagessordnung der Jahresversammlung steht das internationale Pfingsttreffen, das von der Stadt Friedrichsdorf ausgerichtet wird. Zahlreiche Gäste aus den Partnergemeinden werden erwartet. Allein aus Bad Wimsbach kommt die Trachtenmusikkapelle mit rund 50 Personen. Die Gäste beteiligen sich zugleich an den Feierlichkeiten zum 1250-jährigen Bestehen Seulbergs.

Der Partnerschaftsverein plant für den Pfingstsonntag einen ganztägigen Ausflug in die historische Stadt Wetzlar. Am Sonntag ist Gelegenheit, das Fest der Seulberger zu besuchen oder bei einem Ausflug nach Frankfurt die Großstadt zu entdecken.

Als weiteren Höhepunkt zum Abschluss des Treffens ist ein gemeinsames Frühstück mit allen

Gästen und Gastgebern im Rathaus geplant.

Wegen der Vielzahl der zu erwartenden Gäste, bis zu 25 Personen aus jeder Partnergemeinde, werden noch Gastgeber gesucht: Bürger, die bereit sind, für drei Tage einen Gast aufzunehmen, ihn in das Familienleben zu integrieren und Interesse und Freude an den gemeinsamen Unternehmungen zu haben.

Vom 22. bis 25. September lädt Houilles zum Kulturwochenende ein. Auf dem Programm stehen ein Abendessen in einem typisch französischen Lokal und am Samstag ein ganztagiger Ausflug.

Unabhängig von einer Vereinsmitgliedschaft ist jeder eingeladen, mit auf Reisen zu gehen, Gäste aufzunehmen und sich an örtlichen Angeboten zu beteiligen. Wer daran Interesse hat, besonders auch beim Pfingsttreffen Gastgeber zu sein, wende sich an die Vorsitzende des Städtepartnerschaftsvereins, Beate Pötzsch-Ahrens, Telefonnummer (06172) 778121.



So fröhlich geht es bei den Ausflügen des Städtepartnerschaftsvereins zu.